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Próxima semana,  seguramente en la Junta de Coordinación Política, la Cámara de Senadores inicia 

revisión en la estrategia de seguridad que implementa el gobierno de la República, adelanta el 

presidente de ese órgano de gobierno en la sede del Paseo de la Reforman, número 135. 

-“Plural, primero nosotros, primero es una reunión entre senadores que me han planteado varios y 

que la semana que entra, estaremos convocándonos, de todos los grupos parlamentarios, porque 

hay la preocupación”, resalta Ricardo Monreal Ávila. 

Del análisis que hagan, denota, definen a qué funcionario o funcionarios del gabinete de seguridad, 

convocan a comparecer para que expliquen situación en de violencia y delincuencia. 

Tras rechazar establecer leyes u ordenamientos jurídicos que permitan que los ciudadanos 

adquieran armas, porque “es el inicio del caos”, el senador, fue puntual: 

-“¡No!, lo que tenemos que hacer es tener mayor cuidado, mayor eficacia de los órganos que 

legítimamente están facultados para combatir la delincuencia y el crimen”. 

-“El Estado, tiene una obligación y un fin primordial, que es el de otorgar seguridad pública a las 

personas, a sus bienes, a sus propiedades. Es una obligación del Estado y el Estado, debe de 

garantizar que sea efectivo ese derecho fundamental a la seguridad pública y por eso, creo que el 

Senado no puede mantenerse ajeno, dado que también es una facultad constitucional el analizar 

anualmente los planes nacionales de la Guardia Nacional”. 

Institucional, para que esa revisión a su política en materia de seguridad pública, “ysq”, no lo tome 

como provocación o rebeldía en el Senado, el político de Zacatecas, es propositivo: 

-“Estamos ya trabajando, vamos a trabajar la semana que entra a reunirnos y tratar de sugerir de 

manera respetuosa lo que nosotros consideramos pertinente adecuar a los planes de seguridad 

pública en el país”. 

LOS TRES PODERES 

Juan López Miguel 

 

SENADO, ALISTA REVISAR ESTRATEGIA DE SEGURIDAD; MORENA: EDOMÉX Y GUANAJUATO, 

DEVUELVEN RECURSOS, ¡PARA SEGURIDAD PÚBLICA! 
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“Por si las moscas”, aclara: 

-“Aunque la materia de seguridad pública es una materia del Ejecutivo Federal el Senado analiza y 

aprueba el Plan Nacional de Seguridad Pública, en materia de Guardia Nacional. No queremos 

confrontación. No deseamos de ninguna manera, que eso se entienda como un guiño contrario al 

Ejecutivo Federal”. 

-“Lo que nosotros estamos planteando es colaborar con el Ejecutivo Federal para mejorar este 

servicio público fundamental, que es la seguridad pública y varios senadores me lo han planeado y 

creo que dialogar sobre este tema clave, no es ajeno a nuestra responsabilidad”. 

Conciliador, Ricardo Monreal, hace alusión a la participación de la sociedad civil, en esa revisión que 

alistan para ese flagelo que levanta severas críticas al gobierno del presidente Andrés Manuel López 

Obrador y el gabinete de seguridad. 

Abre posibilidad, que participen representantes del Episcopado Mexicano, académicos, 

empresarios, para que aporten, mejorar la estrategia, no destruir, porque la seguridad pública, es 

un servicio público.  

-“Es un fin del Estado primordial, el garantizar no sólo la seguridad de las personas, sino también en 

las posesiones y propiedades de los ciudadanos libres de este país”. 

-“Enfocarlo más a la seguridad humana, al fin humanitario, a evitar que se dañe a la persona en su 

integridad, que no sea presa de la extorsión, del secuestro, del homicidio, del robo, de la agresión 

de grupos al  margen de la ley. Eso es lo que intentamos hacer y de ninguna manera, renunciar a 

nuestra obligación constitucional”. 

Por separado, en la sesión de la Comisión Permanente, el diputado, Jorge Luis Llaven Abarca, replicó 

ó críticas de la oposición, en materia de seguridad.  

Directo, admite que hay un problema con el tema de seguridad que los adversarios del gobierno y 

del partido en el poder, exigen revisar estrategia de seguridad, y muchos lo atribuyen a falta de 

recursos en los estados. 

-“Y les voy a dar datos, aquí están”, ofreció el legislador chiapaneco. 

-“Voy a poner  el ejemplo de cuáles son los estados que, en materia de seguridad, se les ha otorgado 

recursos, pero que, o  no saben gastar el dinero o no quieren gastarlo”. 

-“Les pongo un ejemplo, el Estado de México, hasta el día de hoy, ha regresado a la Tesorería de la 

Federación, 193 millones 648 mil 202 pesos”. 
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Mostró disposición a revisar estrategia de seguridad, ¡por supuesto! que estamos dispuestos a 

revisarla; ¡claro!, que podeos revisar la estrategia de seguridad, pero empecemos por los estados 

que tienen mayor incidencia delictiva”. 

-“Esto nos demuestra que hay estados que o están gastando el recurso que la Federación les ha 

otorgado. Aquí está el Estado de México, como lo dije hace rato, 193 millones de pesos, ha 

regresado el Estado de México, el estado que tiene la mayor tasa de feminicidios, de violencia contra 

las mujeres”. 

Esos recursos, añadió, puede destinarse a la creación de unidades de atención a la violencia contra 

la mujer, ¡por supuesto!, que puede también destinarse a mayor equipamiento para los cuerpos de 

seguridad que prevengan los feminicidios”. 

-“También tenemos por decir, el estado de Guanajuato, que es el que tiene mayor incidencia 

delictiva del país, que ha retornado 69 millones de pesos”. 

Con ese fundamento, el petista  acusó en la tribuna de la Permanente, sin mencionar nombre de los 

gobernadores, Alfredo del Mazo Maza y Diego Sinhue Rodríguez Vallejo: 

-“Creo que lo que no quieren estos estados, es coordinarse con la Federación. Esto nos demuestra 

que el discurso de pedir más recursos para los estados, es simplemente un discurso de tribuna”. 

En la sesión de la Comisión Permanente, en el apartado de agenda política, se habló de la situación 

económica del país y los migrantes. 

Lo que permitió al senador del Grupo Plural, Emilio Álvarez Icaza Longoria, denunciar: 

-“Desde el centro de la República, no se aprecia la crisis humanitaria que se vive en la frontera sur, 

hay una bomba de tiempo que está a punto de estallar con expresiones de xenofobia 

extremadamente preocupante, donde se califica, estereotipa y maltrata a la gente, por su 

nacionalidad, en principal perjuicio, por ejemplo, de las poblaciones afro de Haití o de África. 

Sin ambages, acusó detenciones arbitrarias e ilegales, militarización de la frontera sur y de todo el 

país, en particular, la presencia de la Guardia Nacional, contraviniendo lo que esta soberanía 

mandató, está dedicada a perseguir migrantes y no a perseguir delincuentes. 

Señaló que lo que el país reclama a Estados Unidos, lo hacemos en la frontera sur, y puyó: 

-“Nos guste o no nos guste admitirlo, hoy, México, es el muro de Trump, con la Guardia Nacional y 

con el Ejército desplegado. Hoy, Chiapas es una gran estación migratoria y se detiene a los migrantes 

en todo el país, en condiciones de indignidad, es inaceptable”. 
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Vergonzante, reprobable, inmoral,  denuncia que hizo el senador Álvarez Icaza, en la tribuna: 

-“Pero debo decirle que, en el albergue que mantiene o el centro de operaciones de Comar, 

“Laureles”, marcan a los migrantes en el brazo, como si fueran presa de los nazis; marcan a los 

migrantes en el brazo, les anotan un número en el brazo”. 

Contexto en el que la senadora de Morena, Imelda Castro Castro, observó: 

-“Los dolorosos hechos que se registraron en San Antonio, Texas, nos recuerdan de la urgente 

necesidad de discutir y acordar un plan migratorio con los Estados Unidos, que es un tema que 

hemos traído desde hace tiempo, por eso compañeros, la decisión del presidente Andrés Manuel 

López Obrador, de incorporar a la agenda en la próxima visita del 12 de julio en esta visita a 

Washington. 

Duele, que en la tribuna de la Comisión Permanente, denuncien que nuestro país, trata a los 

migrantes que cruzan la frontera sur, como los gringos tratan a nuestros compatriotas y de otros 

países, cuando cruzan la frontera norte. 

¡Caramba! 

Migrantes de todo el mundo que llegan, permanecen o atraviesan nuestro país, no merecen ese 

trato. 

EN EL CHACALEO 

¿A poco ya frenaron al senador Ricardo Monreal, para que aparezca en la pasarela de los 

presidenciables de Morena?... Para que detallen sobre costo final que tendrá construir la refinería 

en el municipio de Paraíso, Tabasco, la bancada panista en la Permanente, presentó Punto de 

Acuerdo, para hacer comparecer a la titular de Energía, Rocío Nahle y de Hacienda, Rogelio Ramírez 

de la O… Deben rendir informe detallado por el aumento de los costos de esta obra “insignia” del 

gobierno federal, considera en su propuesta, el representante popular del PAN, Héctor Saúl Téllez 

Hernández… La Cámara de Diputados tiene el compromiso con la diversidad sexual, ofrece el 

presidente de la directiva, Sergio Carlos Gutiérrez Luna. El imperativo, expone, debe ser eliminar 

cualquier acto de discriminación, para que todas las personas, gocen de sus derechos 

fundamentales. “Debe ser el imperativo y no solo legislativo, sino ético; en nuestra forma de vida y 

nuestra cotidianidad”, afirma.… En memoria de los 27 mexicanos que perdieron la vida en la 

tragedia de migrantes en San Antonio, Texas, el pleno de la Comisión Permanente guardó minuto 

de silencio… En pronunciamiento, la mesa directiva del órgano colegiado, exhortó al Instituto 

Nacional de Migración, revisar sus políticas públicas, para atender tanto a los migrantes en  nuestro 

país como a los connacionales que cruzan nuestras fronteras… “Nos pronunciamos por intensificar 
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y redoblar los trabajos conjuntos entre México y Estados Unidos, en el ámbito de la diplomacia 

parlamentaria y de las relaciones bilaterales, a fin de lograr un efectivo respeto de los derechos 

humanos de los migrantes”, resalta el documento que suscribió la directiva de la Permanente… De 

igual manera, el pleno del órgano que legisla en el receso de 4 meses (mayo-agosto), aprobó exhorto 

a Profeco, para que vigile comercialización y distribución de los productos del campo, a fin de evitar 

incremento desmedido de precios por los intermediarios… Por el impacto inflacionario mundial en 

México, considera el dictamen, muchas empresas se aprovechan para subir precios de los 

productos, a fin de obtener grandes utilidades. De acuerdo con la Comisión Federal de Competencia 

Económica, refiere, las empresas que proveen la canasta básica, los venden con sobreprecios de, al 

menos 91 por ciento en la fruta, pan y lácteos; 29% en verduras y 26 por ciento en tortillas… Todo 

ello, propicia que, inflación de la canasta básica, registre más de 12 por ciento, casi el doble de la 

general, que registra 7.72 por ciento, por lo que muchos de los hogares mexicanos, se obligan a 

reducir sus compras… 

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel…     
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